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     Росреестр
27 июня 2018 года начальником Отд МВД России

по Первомайскому району подполковником полиции Кур-
батовым Владимиром Константиновичем будет прово-

диться прямая линия с населением района.
Прием звонков будет осуществляться с 16.00-17.00 по номе-

ру 8(48549)2-11-67.

Новости даже в та-
            ких немалых на-
           селенных пунк-

тах как поселок Пречистое
распространяются быстро.
Что уж говорить о селах,
как Коза, например, где
каждый знает о своем од-
носельчанине, пожалуй,
больше, чем тот сам о себе.

Как-то по Козе прошла
информация, что у преста-
релых одиноких бабушек, у
ветеранов Великой Отече-
ственной войны школьники
вскопали по весне грядки,
сложили дрова в поленни-
цы, помогли с ремонтом в

Тимуровцы из Козы

доме. Если уважаемые чи-
татели подумали, что я
вдруг решил пересказать
повесть А. Гайдара «Тимур
и его команда», то вы оши-
баетесь. Хотя дело, которым
занялись учащиеся Козской
средней школы много лет
назад, сродни делам гайда-
ровских тимуровцев.

– Сначала жители Козы
встретили помощь школь-
ников в домашних делах-
заботах как-то насторожен-
но: мол, что могут сделать
мальчишки и девчонки?
Насколько качественно и
быстро могут они выпол-

нить работу?! – вспомина-
ет учитель математики Коз-
ской средней школы Т. М.
Кокуева, которая и стояла
у истоков той самой тиму-
ровской работы. – А потом
поняли, что нашим стар-
шеклассникам практически
любое дело по плечу и ста-
ли ждать, когда те придут в
очередной раз.

Сегодня тимуровское
движение обучающихся
Козской средней школы
называется модным сло-
вом волонтерство. Но суть
от этого не меняется. У ре-
бят три основных направле-

ния: забота, здоровье, до-
суг. Первое включает в
себя помощь в решении
бытовых вопросов ветера-
нам войны и труда. Так, в
минувшем году волонтеры
Козской средней школы
привели в порядок террито-
рии возле домов уважае-
мых жителей села – Г. И.
Кузьминой, О. Н. Кузьми-
ной, Н. П. Блохиной, Е. Н.
Шутяевой, О. И. Кузнецо-
вой, Б. И. Смирнова. Кро-
ме этого, работая по перво-
му направлению, ребята

СССССкалинской школе 80 лет!калинской школе 80 лет!калинской школе 80 лет!калинской школе 80 лет!калинской школе 80 лет!

С юбилеем, любимая школа!С юбилеем, любимая школа!С юбилеем, любимая школа!С юбилеем, любимая школа!С юбилеем, любимая школа!
Школа – это дети. Поздравляем всех выпускни-

ков, желаем мира, добра и процветания.
Школа – это педагоги. Уважаемые учителя, по-

здравляем вас с праздником, желаем здоровья и
творческих успехов.

30 июня 2018 г. приглашаем всех учителей и
выпускников  в 15-00 часов в Скалинскую шко-
лу. Будем рады видеть у нас в гостях выпускни-
ков Милковской школы.

Администрация Скалинской школы

Число укушенных клещами снизилосьЧисло укушенных клещами снизилосьЧисло укушенных клещами снизилосьЧисло укушенных клещами снизилосьЧисло укушенных клещами снизилось
За прошедшую неделю, с 15 по 20 июня, клещами

было укушено 13 первомайцев. Из них 4 – дети. Двоим
детям и одному взрослому был назначен специфичес-

кий гамма-глобулин. Прививку от клещевого энцефалита получили
4 человека.

Конечно, 13 человек – это не 23 и не 40. И тем не менее, выходя
и выезжая в эти по-летнему жаркие дни на природу – в лес, на реч-
ку, не нужно забывать о мерах профилактики. Только бдительность
поможет не омрачить отдых.

(Наш корр.)

Природе помогают делами
Два больших мероприятия не так давно провели ре-

бята Козского школьного лесничества.
Вместе с учителями и работниками лесничества юные

любители природы приняли самое активное участие во Все-
российской акции посадки леса. На территории детского сада в селе
Коза члены лесничества посадили 15 молодых сосенок и столько же
березок, за которыми сейчас и ухаживают.

А 15 июня они приняли участие в другой Всероссийской акции –
очистке леса от бытового мусора. Ребята собирали в лесу непода-
леку от моста через реку Соть пакеты, бутылки, банки и прочие бы-
товые отходы, появившиеся здесь «благодаря» нерадивости любя-
щих отдыхать на природе первомайцев. Собранные и упакованные
в полиэтиленовые мешки отходы были вывезены на организован-
ную свалку.

(Наш корр.)

Итоги «горячей линии» по вопросам оказания платных консультационных услуг
22 июня 2018 года в рамках повыше-

ния качества и доступности  государ-
ственных услуг Росреестра в филиале
Федеральной кадастровой палаты по

Ярославской области состоялось телефонное консультирование по
вопросам оказания платных консультационных услуг. На вопросы
граждан ответила заместитель начальника межрайонного отдела –
Мария Поваренкова.

– Здравствуйте! Я хотел бы продать свой загородный дом со-
седу. Могу ли я обратиться в Кадастровую палату для составления
договора купли-продажи?

– Да, Кадастровая палата по Ярославской области оказывает
развернутые информационные, консультационные услуги в сфере
оформления недвижимости: составление договоров купли-прода-
жи, дарения, аренды; устное или письменное консультирование;
подготовка и проверка документов для сделок; консультация с под-
готовкой письменной резолюции.  Услуги являются платными.

– Как можно записаться на платную консультацию?

– Записаться на платную консультацию можно, позвонив по те-
лефону: (4852) 30-74-16, отправив письмо на электронную почту:
uslugi@76.kadastr.ru или обратившись лично по адресу: г. Ярославль,
ул. Пушкина 14а.

– Какова стоимость платных консультаций?
– Консультационные услуги Кадастровой палаты оказываются

по приемлемой цене. Стоимость одной консультации варьирует от
400 до 1500 рублей. С видами услуг и их стоимостью можно озна-
комиться на сайте Кадастровой палаты: http://kadastr.ru в разделе
«Деятельность», выбрав вкладку «Консультационные услуги». В
меню регионов (в левом верхнем углу) нужно выбрать Ярославс-
кую область.

– Как оплатить консультационные услуги, и принимают ли оп-
лату сотрудники Кадастровой палаты на месте?

– В офисе Кадастровой палаты сотрудники не принимают опла-
ту за консультационные услуги. Оплата осуществляется безналич-
ным расчетом до оказания услуги по заключению договора между
Заказчиком и Филиалом.

Дорогие друзья!
Поздравляем вас с Днем молодежи –

праздником людей ярких,
активных и влюбленных в жизнь!

От вас – нынешних школьников и студентов, молодых специа-
листов и исследователей, рабочих, предпринимателей, политиков и
общественных деятелей – зависит будущее не только родного рай-
она, региона, но и всей нашей любимой России. И сегодня, в День
молодёжи, особенно приятно отметить, что уже сейчас вы делаете
успешные шаги в творческом и профессиональном развитии, до-
биваетесь первых важных побед в учебе, бизнесе, успешно реали-
зуете общественные, спортивные и социальные проекты, блестяще
отвечая на все вызовы времени. Мы гордимся вами!

Первомайская молодежь воспитана на земле с многолетними
трудовыми традициями, богатой культурой и великой историей. Учи-
тесь, работайте, дерзайте! Верим – вы сохраните лучшие традиции
старших поколений и так же будете делать все для процветания
малой родины, Первомайской земли. Ваши знания, профессиона-
лизм и энергия являются залогом её благополучия.

От души желаем вам крепкого здоровья, успехов в реализации
самых смелых планов и благополучия! С праздником!

И. И. ГОЛЯДКИНА,
глава Первомайского муниципального района;

Г. С. ГОРЧАГОВА,
председатель Собрания Представителей
Первомайского муниципального района

27 июня - День молодежи России27 июня - День молодежи России27 июня - День молодежи России27 июня - День молодежи России27 июня - День молодежи России
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Во время делового визита ярославской делегации в Китайскую Народную Республику на про-
шлой неделе глава региона Дмитрий Миронов в Харбине встретился с председателем китайской
стороны совета по межрегиональному сотрудничеству при Российско-Китайском комитете друж-
бы, начальником постоянного комитета Собрания народных представителей провинции Хэйлунц-
зян Чжан Цинвэем.

Подведомственная департаменту строительства
Ярославской области структура снизила ставки по
ипотеке. На строящееся жилье и перекредитование име-
ющегося кредита у АО «Агентство ипотечного жилищно-
го кредитования Ярославской области» теперь они начи-
наются от 8,75% годовых, а оформить ипотеку на покуп-
ку готового жилья можно по ставке от 9%. Для отдельных
категорий граждан, в числе которых многодетные семьи,
при покупке строящегося жилья действует особый вычет
– для них минимальная ставка по кредиту составит 8,5%
годовых. В агентстве действует семейная ипотека с гос-
поддержкой для семей, в которых родился второй и тре-
тий ребенок.

♦
Должники за капитальный ремонт могут оформить

рассрочку. При наличии задолженности собственникам
недвижимости предлагается оформить рассрочку и пога-
сить накопившийся долг частями. В соответствии с по-
рядком, разработанным региональным оператором, рас-
срочка предоставляется по заявлению собственника сро-
ком на 12 месяцев. На весь период рассрочки с должника
не взимаются пени, то есть его долг не увеличивается.
Заявление на предоставление рассрочки граждане мо-
гут оставить непосредственно в фонде капитального ре-
монта. Всего собственникам недвижимости направлено
более 40 тысяч претензий с требованием погасить задол-
женность по взносам на капитальный ремонт.

♦
Более 500 кубометров мусора убрано с лесных тер-

риторий в рамках акции «Очистим лес от мусора».
Пятьдесят волонтеров вместе с сотрудниками лесниче-
ства приняли участие в субботнике на особо охраняемой
природной территории памятника природы – в парковом
лесу «Высоковский бор», который многие рыбинцы пред-
почитают для отдыха, но мусор после шашлыков за со-
бой не убирают. Мероприятие проводилось в рамках ак-
ции «Очистим лес от мусора», организованной област-
ным департаментом лесного хозяйства. Организаторы
акции «Очистим лес от мусора» провели уже 30 суббот-
ников на лесных территориях региона. В результате лик-
видированы несанкционированные свалки на площади
более 200 га. Природоохранная акция продлится до кон-
ца сентября.

♦
Продолжается проверка детских загородных ла-

герей. Заместитель председателя Правительства регио-
на Игорь Селезнев посетил палаточный лагерь в Бори-
соглебском районе. Сейчас здесь отдыхают около 250
детей. Это школьники из разных уголков нашей области.
Самым маленьким – 8 лет. В палаточном лагере все нор-
мы выполняются в полном объеме. Несмотря на то, что
лагерь палаточный, он имеет ограждение и круглосуточ-
ную охрану. Все меры пожарной и антитеррористической
безопасности соблюдаются. Дети находятся под посто-
янным контролем педагогов. Работают медицинский пункт
и изолятор. Всего в регионе в летние каникулы будет ра-
ботать 480 детских организаций, 22 из которых – заго-
родные. Планируется, что в течение летней оздоровитель-
ной кампании в них смогут отдохнуть 55 тысяч юных жи-
телей региона.

446 проектов будет выполнено в
нашей области в этом году в рамках
губернаторской программы по фор-
мированию комфортной городской
среды «Решаем вместе!». К ее реа-

лизации приступили в 14 муниципальных райо-
нах, Ярославле и Рыбинске. На трех объектах – в
Гаврилов-Ямском и Некоузском районах – рабо-
ты уже завершены.

– В селе Великом закончены ремонтные работы в куль-
турно-досуговом центре, отремонтирован зрительный зал
в Доме культуры села Марьино Некоузского района, а в
культурно-досуговом центре поселка Октябрь установле-
но световое оборудование для сцены, – рассказал руко-
водитель проектного офиса «Решаем вместе!» Евгений

Дмитрий Миронов:Дмитрий Миронов:Дмитрий Миронов:Дмитрий Миронов:Дмитрий Миронов:
«Наша зада«Наша зада«Наша зада«Наша зада«Наша задача – расширять межрегиональныеча – расширять межрегиональныеча – расширять межрегиональныеча – расширять межрегиональныеча – расширять межрегиональные
ккккконтакты России и Китая»онтакты России и Китая»онтакты России и Китая»онтакты России и Китая»онтакты России и Китая»

ональных лидеров необходимой информацией в сфере
российско-китайского сотрудничества.

На встрече было также отмечено, что Ярославская
область уже сотрудничает с китайскими партнерами в осу-
ществлении ряда важных проектов. Ярким примером та-
кой работы стало строительство на территории области
парогазовой установки мощностью около пятисот мега-
ватт с участием крупнейшей китайской корпорации «Хуа-
дянь». А в 2016 году был запущен уникальный проект «Да-
кайтаова». Он переводится как «Открой матрешку». С его
помощью за два года качественно расширилось присут-
ствие товаров российских региональных производителей
на рынке Китая.

– Объемы торговли Ярославской области с Китайс-
кой Народной Республикой растут. Так, в прошлом году
по сравнению с 2016 годом рост импорта составил 21,5
процента, рост экспорта – 18 процентов. В свою очередь,
мы готовы к дальнейшему укреплению наших торговых и
культурных связей, – подчеркнул Дмитрий Миронов. – Мы
уже провели презентацию российско-китайских регио-
нальных туристических возможностей. Члены нашей де-
легации приняли участие в переговорах между турпредп-
риятиями России и Китая. Кроме того, была организова-
на презентация инвестиционного потенциала Ярославс-
кой области. В ходе встреч был затронут вопрос органи-
зации возможных совместных инвестиционных проектов
нашего региона и провинции Хэйлунцзян.

Новости регионаНовости регионаНовости регионаНовости регионаНовости региона

14 районов области уже приступили к реализации губернаторского проекта «Решаем вместе!»
Чуркин. – В этом году мы закончили отбор проектов на
месяц раньше, чем в прошлом. Планируем, что все рабо-
ты завершим до 1 октября.

На реализацию проекта «Решаем вместе!» в 2018 году
будет потрачено 680 миллионов рублей. Планируется бла-
гоустройство 138 дворовых и общественных территорий,
двух городских парков – в Тутаеве и Угличе. Приведут в
порядок 19 учреждений культуры. 287 объектов включе-
но в программу по направлению «Поддержка местных
инициатив».

Проект «Решаем вместе!» реализуется в регионе по
инициативе губернатора Дмитрия Миронова уже второй
год и направлен на выполнение задачи по формирова-
нию комфортной городской среды, поставленной перед
субъектами РФ Президентом России Владимиром Пути-
ным.

Дмитрий Миронов поблагодарил Чжан Цинвэя
              за приглашение посетить город и выразил уве-
              ренность, что визит послужит укреплению рос-
               сийско-китайских региональных связей.
– Договоренности, достигнутые главами наших стран,

должны быть реализованы в том числе при участии меж-
регионального совета Российско-Китайского комитета
дружбы, мира и развития, который мы с вами, господин
Чжан Цинвэй, возглавляем. Наша задача – расширять
межрегиональные контакты двух стран, содействовать уг-
лублению взаимного понимания и традиционной дружбы
наших народов, – сказал Дмитрий Миронов. – В этой свя-
зи очень важно создавать новые инструменты, помогаю-
щие развитию межрегионального сотрудничества России
и Китая.

Накануне, напомним, в Харбине состоялось подписа-
ние соглашения по созданию управляющей компании Рос-
сийско-Китайского юаневого инвестиционного фонда.
Организация, нацеленная на инвестиционную поддерж-
ку российских региональных проектов, создана при учас-
тии межрегионального совета Российско-Китайского ко-
митета дружбы, мира и развития, председателем россий-
ской части которого является Дмитрий Миронов.

В ходе переговоров стороны договорились о созда-
нии Центра подготовки и консультаций руководителей ре-
гионов России и Китая. Это будет еще один инструмент в
работе межрегионального совета. Планируется, что центр
откроет свои двери до конца этого года и обеспечит реги-

 Спрашивали � отвечаем

Вместе решили. Где же дело?Вместе решили. Где же дело?Вместе решили. Где же дело?Вместе решили. Где же дело?Вместе решили. Где же дело?
«В марте этого года, когда мы выбирали президен-

та России, одновременно голосовали и по губернатор-
скому проекту «Решаем вместе!». Что же решили пре-
чистенцы? А то, что в первую очередь будет сделан
новый тротуар по улицам Советской и Ленина. Время
идет, а дела не видно. Будет ли оно?»

Из вопроса жителей п. Пречистое

Этот вопрос мы адресовали главе городского поселе-
ния Пречистое Ю. Ю. Мебелю.

– Да, тротуар на улицах Советской и Ленина будет.
Сейчас в областном департаменте государственного за-
каза идет проверка документации по строительству тро-
туара. До 1 июля она закончится и будет объявлен аукци-
он, на котором и определится подрядная организация.
Полагаю, что работы по строительству тротуаров на этих
улицах начнутся в начале августа. К середине сентября
объекты должны быть готовы.

А вот подрядчик по строительству дворовой площад-
ки у домов №№ 61-63-65 по улице Советской уже опре-
делился. Им стал Первомайский филиал ГП «Ярдормост».
Дорожные строители должны сдать объект к 1 августа.



ПризывПризывПризывПризывПризыв 3Среда,  27  июня  2018 годаСреда,  27  июня  2018 годаСреда,  27  июня  2018 годаСреда,  27  июня  2018 годаСреда,  27  июня  2018 года

     Налоговая служба

     Сельское хозяйство

С уверенностью в завтрашнем днеС уверенностью в завтрашнем днеС уверенностью в завтрашнем днеС уверенностью в завтрашнем днеС уверенностью в завтрашнем дне

Организация кре-
               стьянско-фер-
           мерских хо-

зяйств, обществ с ограни-
ченной ответственностью,
чья работа так или иначе
связана с землей, с произ-
водством сельхозпродук-
ции, приветствовалась и
приветствуется на всех
уровнях власти. А потому
за последние годы на Пер-
вомайской земле некото-
рые сельхозпроизводители
обновились и взяли курс на
увеличение объемов произ-
водимой продукции, а ка-
кие-то возникли вновь и,
засуча рукава, взялись па-
хать землю, сеять хлеба и
растить скот. К примеру,
начал возрождаться совхоз
«Маяк», бывший когда-то

самым крупным хозяй-
ством района. Сегодня на
бывших его землях работа-
ют ООО «Маяк» и ООО
«Процветание». О первом
хозяйстве мы уже расска-
зывали на страницах «При-
зыва». А вот в «Процвета-
нии» мне до последнего
времени бывать не прихо-
дилось. Чем же оно занима-
ется? Чтобы ответить на
этот вопрос, я вместе с за-
ведующим отделом разви-
тия сельских территорий,
охраны окружающей среды
и природопользования ад-
министрации района В. Н.
Сидоровым и отправился
в село Коза.

Руководителя ООО
«Процветание» Ф. В. Мака-
рова застали дома. Даже

не зная, кто живет в доме,
стоящем у дороги на выез-
де из села Коза в сторону
села Семеновское, неслож-
но было догадаться, что
хозяин этого домовладения
так или иначе связан с зем-
лей: вокруг стояли тракто-
ры и сельхозмашины.

– Идемте, я вам свой
автопарк покажу, – улыб-
нулся Федор Вячеславович.
– На этой технике я заготав-
ливаю корма для выращи-
ваемых бычков.

За домом стояли пресс
для прессования сена и ро-
торная косилка-измельчи-
тель КИР-1,5, с помощью
которой Федор Вячеславо-
вич косит животным траву
на зеленую подкормку. Ря-
дом с ними расположился

готовый к работе колесный
трактор МТЗ с телегой.
Чуть дальше стоял другой
МТЗ с навешенным бульдо-
зерным ножом. А рядом с
прессом для сена – немец-
кая косилка Е-302.

– Техники у Федора Вя-
чеславовича вполне доста-
точно, чтобы обеспечить
кормами животных, которых
он содержит на ферме в де-
ревне Высоково, – говорит
В. Н. Сидоров. – Да и пло-
щадей немало: полей у него
200 гектаров – коси не хочу.

Техника у сельхозпроиз-
водителя не новая. Но вся
на ходу. Он ее сам наладил,
сам на ней и работает. А
кому же еще? Весь штат
ООО «Процветание» – это
семья Макаровых. Главе
семейства в работе помога-
ет супруга Алла Сергеевна,
школьница-дочь Светлана и
даже пятилетнего сына
Сашу родители мало-пома-
лу приучают к сельхозтруду.

Когда Федор Вячесла-
вович рассказывал нам о
своей работе, о планах на
перспективу, я подумал,
что хозяйственные дела у
него в крови, и родом он из
крестьянской семьи. Но
ошибся. Оказалось, глава
семейства родился и вырос
в Москве. Там учился, там
же и работал: на автозаво-
де имени Ленинского Ком-
сомола (АЗЛК) участвовал
в выпуске «Москвичей»,
позже работал водителем
на легковом автомобиле,

затем занимался отделкой
квартир.

– И не побоялись уехать
так далеко от столицы и
взяться за новое неизвест-
ное дело – выращивать
животных? – в моем голо-
се неподдельное удивле-
ние. – Сейчас из сел и де-
ревень молодежь уезжает в
крупные города в поисках
работы. Вы же наоборот
поступили...

– Знаете, не побоялся,
– отвечает мой собеседник.
– В Москве ведь как быва-
ло? Работаешь, работа-
ешь, а конкретного резуль-
тата своей деятельности и
не видишь, поскольку ты –
лишь маленькая шестере-
ночка в огромном механиз-
ме производства. А здесь я
вижу конкретный продукт
своего труда.

Федор Вячеславович
занимается откормом быч-
ков примерно год. До этого
два года обустраивал фер-
му в деревне Высоково, ко-
торая практически полнос-
тью пришла в негодность:
полы сгнили, крыша прова-
лилась, на ферме не было
ни воды, ни электричества.

– Ферму сами ремонти-
ровали? – интересуюсь у
Макарова.

– Да, сам, – говорит тот.
– Сейчас ее до ума довели.
Поедемте, покажу.

И мы поехали в Высоко-
во. Ферму, где Федор Вя-
чеславович держит бычков,
увидели издалека. Часть

крыши на строении уже
имеет новую металличес-
кую кровлю. Рядом с фер-
мой вырыт колодец, откуда
вода подается насосом на
ферму.

В планах на перспекти-
ву у Федора Вячеславови-
ча увеличить поголовье
бычков на откорме. До не-
давнего времени у него
было 34 бычка, сейчас ос-
талось меньше десятка –
большую часть он продал.

– Хочу перейти на от-
корм бычков мясной поро-
ды, которых можно приоб-
рести в одном из хозяйств
Костромской области, –
рассказывает он. – Живот-
ные могут стоять большую
часть времени в году на
улице под навесом. Глав-
ное, чтобы корма были ка-
чественные. А обслуживать
те же 150 голов могут все-
го два человека.

Кроме бычков на ферме
у Федора Вячеславовича
несколько коров, обеспечи-
вающих семью Макаровых
молоком, из которого Алла
Сергеевна делает масло,
сметану, творог и даже ва-
рит сыр.

Уезжали из Козы мы с
оптимистическим настрое-
нием. Таким же, как у Ф. В.
Макарова, который верит в
перспективу малых хо-
зяйств, подобных ООО
«Процветание». Верит и
делает для этого все, что в
его силах!

Евгений ЕЛИСЕЕВ

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

облагородили места захо-
ронения ветеранов Вели-
кой Отечественной войны
семей Абрамовых, Смир-
новых, Носковых, Шуми-
ловых, Политиковых. Ра-
ботали волонтеры и на бла-
гоустройстве территории
памятника погибшим в
годы войны односельча-
нам, что расположен в селе
Коза, а возле колокольни
церкви убрали мусор и вы-
садили 98 молоденьких са-
женцев деревьев.

– Что касается направ-
ления «Здоровье», то здесь
наши ребята совместно с
Агентством по делам моло-
дежи проводили в 2017
году Дни здоровья, – рас-
сказывает Татьяна Михай-
ловна. – Волонтеры прове-
ли спортивный праздник с
родителями «Мы вместе!»,
агитбригада выступала в
начальной школе с темой о
вреде курения. Участие в
районных и областных
спортивных мероприятиях,
пожарная безопасность
также не выпадали из поля
их зрения.

А затем Т. М. Кокуева
поведала, что волонтеры
очень активно участвовали

Тимуровцы из Козы
в подготовке и проведении
памятных дат и праздни-
ков, как, например, День
Героев Отечества, День
Победы, День народного
единства. Да и традицион-
ные праздники – Осенний
бал, Новый год, День влюб-
ленных, День смеха, вечер
встречи выпускников без их
участия не обходятся.

– И все-таки, самое
главное в работе волонте-
ров – оказание помощи по-
жилым людям, – продолжа-
ет наставник. – О нуждаю-
щихся в такой помощи мы
можем узнать либо случай-
но, либо получить инфор-
мацию от соцработников, с
которыми мы постоянно
держим связь. Когда же мы
узнаем, кто и в какой помо-
щи нуждается, то собира-
емся и обсуждаем: кто из
волонтеров сможет оказать
такую помощи, как они бу-
дут этим заниматься.

Татьяна Михайловна
рассказала, что волонтерс-
кий отряд Козской средней
школы невелик и, к приме-
ру, в прошлом году насчи-
тывал десять человек. Но
все ребята в нем с активной
жизненной позицией. В от-
ряде 7 парней – Д. Василь-
ев, Е. Еремеев, Д. Кисе-
лев, Н. Аплетин, Д. Соко-

лов, Д. Кокуев, А. Козуш-
кин и три девочки –
А. Воронова, П. Онегина и
Н. Круглова.

– Ребята в волонтерс-
ком отряде меняются, – го-
ворит Т. М. Кокуева. – Стар-
шеклассники уходят, а к
нам приходят младшие. Так
что постоянного состава в
волонтерском отряде нет.

Волонтерский отряд в
Козской средней школе по-
явился одним из первых в
районе. Сейчас первым
козским ребятам-волонте-
рам уже под тридцать.

– Скольким же людям
волонтеры из Козской шко-
лы оказали помощь за вре-
мя существования отряда?
– вопрос напросился сам
собой.

– Никогда не задумыва-
лась над этим, – Татьяна
Михайловна вдруг растеря-
лась. – Во всяком случае,
не одной сотне. Мы же не
только жителям Козы помо-
гаем. В близлежащие де-
ревни тоже ходим. Напри-
мер, о пожилой жительни-
це деревни Рубеженка за-
ботились.

После разговора с глав-
ным школьным волонтером
Т. М. Кокуевой я встретил-
ся с теми ребятами, кто се-
годня занимается такой

нужной пожилым людям
тимуровской работой. Не со
всеми. В долгожданные
летние каникулы всех коз-
ских волонтеров собрать
было сложно. Задал ребя-
там всего один, но главный
вопрос: «Почему они, порой
не считаясь с личным вре-
менем, помогают пожилым
людям?»

– Так мы не можем по-
другому. Как пройти мимо
и не оказать помощь чело-
веку, который в ней нужда-
ется?! Тем более ветерану
войны или труда, просто
пожилому человеку. Кто
им, кроме нас, поможет
вскопать грядку, помыть в
доме пол, починить забор?
– один за всех ответил
Дима Васильев.

Волонтерский отряд
Козской средней школы
называется «Данко». А де-
виз его работы «Возьми
свое сердце, зажги его сме-
ло, отдай его людям, чтоб
вечно горело!». Я несколь-
ко раз перечитывал эти
строки. А ведь и правда:
волонтеры Козской сред-
ней школы так и делают. И
большая часть из них, уйдя
во взрослую жизнь, продол-
жает следовать этому деви-
зу. Почему? Да потому, что
волонтер, тимуровец – это
образ и стиль жизни. И это
с годами не проходит!

Евгений ЕЛИСЕЕВ

Межрайонная ИФНС России № 4 по Ярославской
области информирует о необходимости добровольной
уплаты задолженности по имущественным налогам

Что такое налоговая задолженность физических лиц?
Налоговая задолженность – это неуплаченная в установ-

ленный законом срок сумма начисленных имущественных
налогов граждан и «личного» НДФЛ.

Когда возникает налоговая задолженность физичес-
ких лиц?

Задолженность возникает уже на следующий день после
нарушения установленного законом срока уплаты налога в
бюджет.

А каковы последствия?
Уплачивать налоги необходимо всегда вовремя, иначе

неизбежны неприятные для гражданина последствия:
начисление пени;
направление в адрес должника требования на уплату за-

долженности;
в случае неисполнения требования в установленный срок,

взыскание задолженности производится со счетов должни-
ка;

в случае невозможности взыскать сумму задолженности
с банковского счета должника, арест накладывается на иму-
щество, находящееся в его собственности;

обращение с иском в суд;
ограничение выезда за пределы Российской Федерации.
Где можно узнать налоговую задолженность, распе-

чатать квитанцию (бесплатно) и оплатить долги по нало-
говым платежам можно?

– На официальном сайте ФНС России www.nalog.ru с
помощью интернет-сервиса «Личный кабинет налогоплатель-
щика для физических лиц»;

– на едином портале государственных и муниципальных
услуг www.gosuslugi.ru;

– в территориальных отделениях многофункционально-
го центра предоставления государственных и муниципаль-
ных услуг (МФЦ).

Срок уплаты транспортного, земельного налогов и
налога на имущество физических лиц за 2017 год не по-
зднее 1 декабря 2018 года.
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     Такое не забывается

     Официально

В жизни каждой страны, любого народа есть как великие радостные
даты, так и скорбные дни. Вот и россияне в минувшую пятницу вспомина-
ли далекие события 22 июня 1941 года, когда немецко-фашистские войс-
ка вторглись на территорию СССР.

АДМИНИСТРАЦИЯАДМИНИСТРАЦИЯАДМИНИСТРАЦИЯАДМИНИСТРАЦИЯАДМИНИСТРАЦИЯ
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ИЗВЕЩЕНИЕ
о предоставлении земельного участка для

индивидуального жилищного строительства в
с. Кукобой Кукобойского сельского поселения

Ярославской области
Руководствуясь статьёй 39.18 Земельного кодекса РФ,

Администрация Первомайского муниципального района,
информирует о возможности предоставления в аренду зе-
мельного участка из земель населенных пунктов, в грани-
цах кадастрового квартала 76:10:050801, для индивидуаль-
ного жилищного строительства, расположенного по адре-
су: Ярославская область, Первомайский район, Кукобойс-
кое сельское поселение, с. Кукобой, ул. Советская, рядом с
домом 14А, ориентировочной  площадью 1409 кв. м, с ус-
ловным номером 76:10:050801:ЗУ1. Участок предстоит об-
разовывать.

Граждане, заинтересованные в предоставлении земель-
ного участка для указанных целей, в течение 30 (Тридцати)
календарных дней со дня опубликования извещения в рай-
онной газете «Призыв» и размещения извещения на офи-
циальном сайте РФ torgi.gov.ru, официальном сайте Адми-
нистрации Первомайского муниципального района
pervomayadm.ru. (начиная с 28 июня 2018 года) вправе по-
давать заявления о намерениях участвовать в аукционе на
право заключения договора аренды земельного участка
путём личного обращения по адресу: 152430, Ярославская
область, Первомайский район, рп. Пречистое, ул. Ярослав-
ская, д. 90, 2 этаж, кабинет 6. Заявления принимаются по
рабочим дням с 8.00 до 17.00 (с 12.00 до 13.00 перерыв).

Дата окончания приема заявлений 27.07.2018 в 17.00.
Ознакомиться со схемой расположения земельного уча-

стка можно по указанному выше адресу в отделе имуще-
ственных и земельных отношений Администрации муници-
пального района, кабинет № 6, по рабочим дням с 9.00 до
17.00 (с 12.00 до 13.00 перерыв). Справки по тел. 8(48549)
2-11-48.

Распахнули сердца для памятиРаспахнули сердца для памятиРаспахнули сердца для памятиРаспахнули сердца для памятиРаспахнули сердца для памяти

Около десяти утра зри-
тельный зал Первомайско-
го МДК был наполнен дет-
скими голосами. Сюда при-
шли юные пречистенцы.
Собрались, чтобы еще раз
услышать о том, что случи-
лось ранним июньским ут-
ром 77 лет назад. Причем,
услышать не только строч-
ки истории своей страны, а
и узнать об этом из первых

уст: в гости к мальчишкам
и девчонкам в этот день
пришли участники Великой
Отечественной войны –
В. Н. Петухов и А. П. Еськов.

О чем услышало в этот
день юное поколение пре-
чистенцев? Конечно же о
том, что в тот день, 22 июня
1941 года, еще никто из
советских граждан не мог
догадаться, что последую-

щие 1418 дней войдут в ис-
торию человечества как
годы самой кровопролит-
ной войны. Тогда, в июне
1941 года, еще никто не мог
предположить, что нашему
народу предстоит пройти
через нечеловеческие ис-
пытания. Пройти и побе-
дить фашизм. Жители
большой страны не могли
себе представить, что о на-

«Тот самый длинный день в году, с его безоблачной
погодой,

Нам выдал общую беду на всех, на все четыре года.
Она такой вдавила след и стольких наземь положила,
Что двадцать лет и тридцать лет живым не верится,

что живы...»
22 июня 1941 года – одна из самых печальных дат в

истории России – День памяти и скорби – день начала
Великой Отечественной войны. Этот день напоминает нам
обо всех погибших, замученных в фашистской неволе,
умерших в тылу от голода и лишений.

В этот памятный день в селе Кукобой прошли мероп-
риятия, посвящённые этой дате. Так, в 11 часов возле обе-
лиска погибшим воинам в Великой Отечественной войне
состоялся митинг, в котором приняли участие работники
Кукобойского дома культуры, ученики и учителя Перво-
майской средней школы, представители совета ветера-
нов Кукобойского округа. Ребята с учителями читали сти-
хи о войне, а далее состоялось торжественное возложе-
ние цветов к обелиску. В заключение мероприятия в Ку-
кобойском доме культуры состоялся показ мультфильма
о войне для детей «Солдатская сказка», который держал
ребят в напряжении и переживаниях до самого конца.

Проходят годы, десятилетия… Сменяются поколения…
Но разве можно предать забвению подвиг воинов, защи-
тивших не только нашу жизнь, но и само звание Челове-
ка.

 Мы склоняем головы перед светлой памятью не вер-
нувшихся с войны – дочерей, сыновей, отцов, матерей,
дедов, мужей, жён, братьев, сестёр, однополчан, родных,
друзей.

…Прошла война, прошла страда,
Но боль взывает к людям:
Давайте, люди, никогда
Об этом не забудем.

С уважением,
Кукобойский Дом культуры

ших городах узнает весь
мир: о Сталинграде – как
символе стойкости, о Ле-
нинграде – как символе
мужества, о Бресте – как
символе отваги, о Севасто-
поле – как символе чести.

Об этом с ребятами го-
ворил заместитель главы
администрации района по
социальной политике А. В.
Бредников, глава городс-
кого поселения Пречистое
Ю. Ю. Мебель. О первых
днях войны вспомнили Ва-
лентин Николаевич Пету-
хов, прошедший Сталинг-
радскую и Курскую битвы и
участник войны Анатолий
Парфенович Еськов. И
песни о войне в исполнении
Варвары Кротовой и Оле-
га Заводчикова так же
дошли до ребячьих сердец.
Проникновенно, от души
прочитал стихотворение
В. Н. Петухов. до слез рас-
трогав присутствующих и
поразив изумительной па-
мятью в свои почти 94 года.

Ветераны войны вместе
с ребятами, представителя-
ми администрации района
и городского поселения
Пречистое, районным Со-
ветом ветеранов и пречис-
тенскими волонтерами воз-
ложили цветы к мемориалу
погибших в годы войны
первомайцев.

Евгений СЛАВИН

Памяти не гаснувшей свечаПамяти не гаснувшей свечаПамяти не гаснувшей свечаПамяти не гаснувшей свечаПамяти не гаснувшей свеча

     Конкурс

Летом хочется гулять, любоваться
природой, фотографировать и фото-
графироваться.

Но порой не всегда удаётся расска-
зать друзьям и знакомым, как проводишь
летние денёчки, показать, какие интерес-
ные фотографии сделал. Редакция «При-

зыва» предоставляет своим подписчикам такую возмож-
ность.

Примите участие в нашем новом фотоконкурсе «Вот
оно какое, наше лето!». Делитесь фотографиями с от-
пуска и каникул. Расскажите землякам, как ходите на ры-
балку, в турпоходы, на пляж, ездите на экскурсии всей
семьей. Тот, кто пришлёт самую красивую фотографию,
получит сладкий приз от «Призыва».

Требования к фотографиям: фотографии должны
быть чёткими, без пятен, хорошего качества, СООТВЕТ-
СТВОВАТЬ заявленной теме. Все фотографии ОБЯЗА-
ТЕЛЬНО должны быть подписаны: необходимо указать
имя, фамилию автора, название работы. Работы прини-
маются до 25 августа.

Присылайте фотоработы на адрес эл. почты:
volkovagazeta.prizuv@yandex.ru или приносите в редак-
цию газеты по адресу: ул. Советская, д. 8.

Фотоработы будут публиковаться на страницах газеты.

Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!
Каждый год мы с нетерпением ждём самого жаркого,

самого яркого, самого цветущего времени года — лета.

Цитаты о памяти
«Единственное сокровище человека – это его память.

Лишь в ней – его богатство или бедность».
Адам Смит

«Нам дана короткая жизнь, но память об отданной
за благое дело жизни вечна».

Марк Тулий Цицерон
«Это было», – сказала Память. «Этого не могло

быть», – сказала Гордость. И Память сдалась».
Фридрих Ницше

«Память ему не изменяла, но он изменял ей всегда,
когда находил это удобным».

Эмиль Кроткий


